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CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
DE L’ÉCOLE SAINT-LOUIS 

PREMIÈRE SÉANCE RÉGULIÈRE 
23 NOVEMBRE 2022 À 18:30 HEURES 

MICROSOFT TEAMS 

PROJET DE PROCÈS-VERBAL 

1. Ouverture de la séance 

Ouverture de l’assemblée à 18 h 39 

2. Vérification des présences 

Membres parents Membres du personnel 

Nicolas Dziasko (absent) Véronique Deslauriers, directrice 

Roxane Gervais Mélodie Robichaud, secrétaire 

Marie-Claude Bellemare (absente) Josée Déry, enseignante 

Michel Bouchard Tristan Brochu, enseignant 

Lorraine Thibault Vicky St-Pierre, enseignante 

Abdoulaye Diallo Denise Bérubé, SDG 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Monsieur Michel Bouchard fait la lecture de l’ordre du jour. Madame Vicky St-Pierre propose d’adopter 

l’ordre du jour, elle est appuyée par Madame Lorraine Thibault. À l’unanimité. 

4. Lecture et approbation du procès-verbal de la réunion du 28 septembre 

2022  

Monsieur Michel Bouchard propose d’approuver le procès-verbal, il est appuyé par Vicky St-Pierre. À 

l’unanimité. 

5. Bilan de notre projet éducatif et du PEVR 

Madame Véronique Deslauriers présente les documents et explique qu’elle a eu l’aide de Madame 

Martine Bergevin pour les statistiques. Monsieur Michel Bouchard propose d’adopter le bilan, 

appuyé par Madame Lorraine Thibault. À l’unanimité. 



 
 

CE221123-064 

 

 

 

 

 

 

CE221123-065 

 

 

 

 

 

CE221123-066 

 

 

 

 

 

 

CE221123-067 

 

 

 

 

CE221123-068 

 

 

 

 

CE221123-071 

 

 

 

 

 

CE221123-069 

 

 

6. Suivi au budget 

Madame Véronique Deslauriers explique que l’analyste financière demande de ventiler les projets qu’il 

y a au fonds 8 et de décider les pourcentages qui seront accordés pour les futures rentrées d’argent, 

pour les projets que nous garderons. Le pourcentage proposé est de 20% pour les activités classes, 

50% pour les activités récompenses école et 30% pour la classe extérieure. Monsieur Michel Bouchard 

propose d’adopter les changements au fonds 8, appuyé par Monsieur Tristan Brochu. À l’unanimité. 

7. Demandes au fonds 8 

Madame Vicky St-Pierre demande un 400$ pour les cadeaux qui seront offerts lors du English Bingo. 

Madame Lorraine Thibault propose d’adopter la demande, appuyée par Madame Roxane Gervais. 

Madame Véronique Deslauriers demande 52$ pour les cannes de Noël qu’elle offrira aux élèves. 

Monsieur Tristan Brochu adopte la demande, appuyé par Monsieur Abdoulaye Diallo. À l’unanimité. 

8. Services particuliers et complémentaires 

Madame Véronique Deslauriers présente le document qui démontre les différents intervenants et 

professionnels au sein de la communauté et qui sont à la disposition de l’école en cas de besoin. 

Monsieur Tristan Brochu propose d’approuver les services, appuyé par Monsieur Michel Bouchard. À 

l’unanimité. 

9. Éducation à la sexualité 

Madame Véronique présente le tableau des sujets qui seront abordés par niveau quand ce sera fait et 

par qui. Les enseignants enverront un courriel aux parents pour les aviser du thème abordé. Madame 

Lorraine Thibault propose d’approuver, appuyé par Madame Vicky St-Pierre. À l’unanimité.  

10. Activité spéciale de financement-Noël 2e année 

Madame Véronique Deslauriers lit la lettre de Madame Suzie, enseignante en 2e année, qui demande 

comme les années précédentes, la vente de carte de Noël, confectionnée par les élèves, au coût de 1$, 

pour financer une activité de Noël avec la classe. Madame Vicky St-Pierre propose d’adopter l’activité, 

appuyée par Madame Roxane Gervais. À l’unanimité. 

11. Activités sorties 1re année 

Madame Véronique Deslauriers présente le tableau des sorties que les classes de 1re année veulent 

ajouter. Les activités n’engendrent aucuns frais supplémentaires aux parents. Monsieur Tristan Brochu 

propose d’approuver les activités, appuyé par Madame Lorraine Thibault. À l’unanimité. 

12. Répartition de la clientèle 2023-2024 

Madame Véronique Deslauriers présente le tableau de répartition de la clientèle pour l’an prochain. 

Pour l’instant, il est prévu d’avoir 9 groupes, dont 1 de préscolaire. L’ensemble du conseil 

d’établissement est en désaccord avec la répartition de la clientèle. Madame Josée Déry propose 

d’inscrire nos arguments, appuyée par Madame Roxane Gervais. À l’unanimité.
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13. Information de la direction 

13.1. Retour sur la campagne de financement  

Madame Véronique Deslauriers mentionne que la campagne de financement des tartes St-

Donat a généré des ventes de 10 248$, ce qui a permis d’amasser un profit de 3 074,40$ et 

335$ en dons. Un montant de 3 409.24 est ajouté au fonds 8. 

13.2. Formation nouveaux membres du CÉ obligatoire 

Madame Véronique Deslauriers informe Monsieur Dziasko et Monsieur Diallo qu’ils 

recevront un lien par courriel pour la formation obligatoire. Elle mentionne que s’ils ont 

des questions, ils peuvent communiquer avec elle. 

13.3. Suivi au projet éducatif 

Madame Véronique Deslauriers mentionne qu’il y a présentement de l’accompagnement 

pour tous les niveaux avec une conseillère pédagogique en écriture, suite à la formation 

qu’il y avait eu en 2020, sur l’orthographe lexicale.  

13.4. Plan triennal de répartition et de destination des immeubles + Acte   

d’établissement (consultation) 

Madame Véronique Deslauriers présente le document qui démontre que jusqu’en 2025-

2026, l’école Saint-Louis demeurera une école primaire avec un service de garde et 

permettra la location de salles par la ville ou différents organismes. Monsieur Michel 

Bouchard propose d’approuver le plan triennal, appuyé par Monsieur Tristan Brochu. À 

l’unanimité. 

14. Programmes de sorties-activités service de garde 

Madame Denise Bérubé présente ses ajouts à son programme. Elle explique qu’à la dernière rencontre 

elle était en attente de prix pour les autobus. Le 2 décembre sera une sortie au cinéma Guzzo, au coût 

de 31,80$ par élève pour 45 enfants. Le 10 février serait la sortie au super glissage à St-Jean-de-Matha. 

Le coût de la sortie par élève serait de 57,74$. Comme le service de garde a un surplus de l’an dernier, 

Madame Denise Bérubé propose d’absorber un 10$ par élève. Le coût s’élèverait donc à 47,74$ par 

élève, pour 45 enfants. Madame Roxane Gervais propose d’approuver les sorties, appuyée par Madame 

Vicky St-Pierre. À l’unanimité. 

15. Chandail logo école-projet 

Madame Véronique Deslauriers explique que Monsieur Dominic, enseignant en éducation physique, 

travaille sur le projet de chandail avec logo de l’école pour créer un sentiment d’appartenance pour les 

élèves et les membres du personnel. Un sondage a été fait auprès des élèves et du personnel de l’école. 

Madame Véronique Deslauriers présente les résultats du sondage ainsi que le logo choisi. Les membres 

sont emballés par le projet et plusieurs suggestions sont faites. Nous ferons un retour sur ce projet à la 

prochaine rencontre. À l’unanimité.  

16. Mot du représentant au comité de parents 

Madame Véronique Deslauriers mentionne que Monsieur Dziako lui a écrit un message pour faire un 

retour sur la dernière rencontre du comité de parents.  Il y a d’important enjeux de place-élève, 

questionnement par rapport à l’ajout de modulaires au secondaire.  L’inauguration de notre classe 

extérieure a aussi été  souligné. 



 
 17. Information du président 

Monsieur Michel Bouchard souhaite de belles vacances de Noël à tous. 

18. Information des enseignants 

Madame Vicky St-Pierre mentionne qu’elle a hâte de vivre les différentes activités de Noël avec les 

élèves. Madame Josée Déry mentionne que les classe de 1re année sont sorties au théâtre et qu’ils ont 

été déçu de la pièce et Monsieur Tristan mentionne que la 1re étape est maintenant terminé et ça va 

bien. 

19. Information du S.D.G. 

Madame Denise Bérubé mentionne que les élèves travaillent sur différents bricolages de Noël. 

20. Information du personnel de soutien 

Rien à mentionner. 

21. Varia 

Madame Véronique Deslauriers mentionne qu’un présent sera offert aux membres du conseil 

d’établissement et sera acheminé à la maison par l’entremise de leurs enfants. 

22. Levée de l’assemblée 

La levée de l’assemblée est proposée par Monsieur Michel Bouchard qui est appuyé par Madame Vicky 

St-Pierre à 20 h 35. À l’unanimité. 


